



## Antrag Nr. 14/276

öffentlich

**Datum:** 24.06.2019

**Antragsteller:** Die Linke., CDU, FDP, FREIE WÄHLER, GRÜNE, SPD

<b>Landschaftsausschuss</b>	<b>05.07.2019</b>	<b>empfehlender Beschluss</b>
<b>Landschaftsversammlung</b>	<b>08.07.2019</b>	<b>Beschluss</b>

### Tagesordnungspunkt:

**Schwer-in-Ordnung-Ausweishülle des LVR**

### Beschlussvorschlag:

Der LVR beschafft Ausweishüllen für den Schwerbehindertenausweis, die den Schriftzug Schwerbehindertenausweis mit dem Wort Schwer-in-Ordnung-Ausweis überdecken. Diese Hüllen werden vom LVR kostenfrei bei öffentlichen Veranstaltungen des LVR, im Mobil der Begegnung und auf Anforderung ausgegeben.

### Ergebnis:

Entsprechend Beschlussvorschlag beschlossen.

### Begründung:

Die Idee für die Ausweishülle hatte 2017 die damals 14-jährige Schülerin Hannah aus Pinneberg, die mit dem Down-Syndrom lebt und die sich durch die Bezeichnung ihres Schwerbehindertenausweises diskriminiert fühlte. Mehrere Bundesländer haben daraufhin bedruckte Ausweishüllen eingeführt und ausgegeben. Auch die Stadt Köln hat solche Ausweishüllen gedruckt und ausgegeben und dem LVR für den Tag der Begegnung zur Verfügung gestellt. Die Nachfrage danach war so groß, dass die Stadt nun noch weitere Ausweishüllen nachgeordert hat. Da die Nachfrage auch in anderen Mitgliedskörperschaften des LVR sehr groß sein dürfte, ist eine Anschaffung als Werbemittel des LVR sinnvoll.

Frank Boss

Thomas Böll

Ralf Klemm

Hans-Otto Runkler

Felix Schulte

Heinz Schmitz